



Nombre del alumno: jazmín Hernández Morales

Nombre del profesor: Jiménez Ruiz Sergio

Nombre del trabajo: Sistema Médico convencional

Materia: Interculturalidad y Salud I

Grado: 1°B

SISTEMA MEDICO CONVENCIONAL

12-NOV-2010

La expresión medicina alternativa y complementaria es una de las muchas denominaciones que recibe diversas prácticas médicas no comunes impartidas a los estudiantes en las facultades de medicina, ni incorporadas a la práctica médica convencional. La denominación alternativa implica tanto de tales prácticas se definen por lo que no son como que son excluyentes de la asistencia médica convencional. El principio fundamental de la terapia alopática es el de atacar los procesos morbosos con terapias que no guardan relación con la afección tratada. La medicina homeopática se basa en tratamientos considerados similares a homeo, los síntomas a tratar, en el convencimiento de que el cuerpo acabara con la enfermedad respondiendo al remedio utilizado. El interés por la medicina alternativa y complementaria y su uso han experimentado en espectacular incremento en los últimos años.

Entre los factores predictores del uso de cuidados de salud alternativos se pueden citar los siguientes: un pobre estado de salud, una visión filosófica holística de la salud alternativas, el padecimiento de afecciones crónicas, la pertenencia a un grupo cultural comprometido con el medio ambiente o el feminismo, y el interés por la espiritualidad y por la psicología del crecimiento personal. Razones por las cuales las personas ocurren a las MAC: la insatisfacción por la falta de capacidad de la medicina convencional para tratar las enfermedades crónicas; el deseo de evitar los efectos secundarios perjudiciales de la medicina tradicional y los tratamientos con efectos adversos, el interés por y el mayor conocimiento de cómo los factores nutricionales, emocionales, y del estilo de vida afecta a la salud y un enfoque más abierto hacia la prevención de la enfermedad y la salud en su integridad. La disponibilidad de los tratamientos MAC puede entonces ser considerada un medio ambiente importante para el fortalecimiento del papel del paciente.

MEDICINA INTEGRATIVA

El fortalecimiento del papel del paciente es uno de los principios y tendencias dominante en la asistencia sanitaria de hoy en día. La popularidad de los MAC ya marca en si misma, una tendencia importante como lo hacen el interes por los terapias naturales y el holismo. La importancia de basar en pruebas los tratamientos y la toma de decisiones es un rasgo cada vez más destacado en la formación y la practica medica. La confluencia de estas tendencias conforma el contexto en el que los MAC y la medicina convencional debe coexistir. el medio ambulatorio en el que la autonomia del paciente es mucho mayor y la regulacion de la practica menos estrictas, es el terreno en los que los MAC se ha desarrollado con rapidez. Los esfuerzos por compaginar el interes de los pacientes por los ciudadanos alternativos y los procedimientos y practicas de la medicina alopatica han dado como resultado el nacimiento de la medicina integrativa. las ventajas de un ciudadano integrativo en el que los diferentes profesionales colaboran resultan atractivas.

Bibliografía

DAVID L. KATZ, M. M. (2003). LA INTEGRACIÓN DE LA MECINICAL CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL . *TENDIENDO UN PUENTE SOBRE LAS TURBULENTAS AGUAS DEL CUIDADO DE LA SALUD* , 10 .